

# Croacia

Nerea Barjola



Lugar de leyendas, ciudades medievales y remotas fortalezas excavadas en piedra, viejos monasterios con antiguos libros, su preciosa costa repleta de islas y el discreto azul del mar Adriático y la intensidad de sus vientos, las murallas que guardan historias, la Pompeya croata y la belleza salvaje de sus numerosas reservas naturales hacen de Croacia un destino perfecto.

Disfrutar de Croacia no es difícil, cualquiera que sea la preferencia o la opción turística está cubierta: Bosques repletos de una especial fauna y vegetación, ciudades detenidas en el tiempo y un precioso mar repleto de historia.

## Los Parques naturales de Croacia

Croacia cuenta con una extraordinaria variedad de parques, nada menos que 8 parques nacionales, de los cuales 7 están ubicados en el mar, y 10 parques naturales, de los que 5 se hayan en la costa.

**Parque Nacional de los Lagos de Plitvice:** Los Lagos de Plitvice son uno de los tesoros naturales más bellos de toda Eu-

ropa, en el año 1979 fueron declarados patrimonio mundial de la UNESCO. El parque nacional de Plitvice debe su enorme belleza a sus 16 lagos comunicados por 92 cataratas y cascadas. Una de las características de estos lagos es su profundidad -de hasta 46 metros- y la enorme claridad de sus aguas, que permite una visión de hasta 8 metros. **Los Lagos de Plitvice** ofrecen a sus visitantes kilómetros de senderos que comunican las orillas de los lagos a través de puentes de madera. De noviembre a marzo hay nieve y se da el clima perfecto para realizar esquí de fondo. En diciembre y enero la superficie de los lagos está helada y en verano la temperatura de los lagos grandes es adecuada para

*Parque Nacional de los Lagos de Plitvice*

el baño. Para los aficionados a la espeleología, existe también la posibilidad de realizar excursiones, ya que en las rocas que rodean los lagos hay un total de 20 cuevas.

**Reservas especiales:** En todo el territorio croata se encuentran casi un centenar de reservas especiales de distintas clases. En su pequeña superficie crecen más de 4.300 especies de flora, y en el Adriático abundan centenares de especies de peces y mariscos. La isla de Cres es uno de los últimos lugares donde todavía habitan los buitres de cabeza blanca, y también donde se da uno de los fenómenos de una belleza sin igual. Es un lago de agua dulce: el **lago Vransko**.





Dvigrad, la Pompeya croata

Ston y su muralla



## La perla del Adriático: Dubrovnik

La ciudad de **Dubrovnik** se caracteriza en los últimos años por ser el destino elegido por el jet-set internacional. El inconveniente más notable de esto es que, a pesar de ser una ciudad que merece la pena ser visitada, la estancia sale bastante cara.

La principal atracción de la ciudad son las **murallas medievales**, que conservan las 16 torres originales y rodean la ciudad completamente. El recorrido de 2 kilómetros por la muralla presenta un paisaje espectacular de toda la ciudad y también del Adriático.

En la ciudad todos los caminos llevan “literalmente” a **Stradum**, que es la calle principal. Lo que más impresiona de esta vía es su suelo brillante de mármol. No está permitida la entrada a vehículos, por lo que callejar y descubrir los rincones de la antigua ciudad medieval es una alternativa turística bastante agradable.

Otro lugar de interés para los amantes del arte es el **monasterio Franciscano** de estilo Gótico-Románico que data del siglo XIV y en el que se haya la 1ª farmacia (del año 1391) que se creó en Europa y que aún hoy sigue funcionando.

## Dvigrad

La ciudad en la que el tiempo se detuvo en el año 1631.

Es llamada la Pompeya croata, por sus valiosos restos arqueológicos. Se trata de una ciudad



Monasterio de la isla de Brač

fortificada en forma de acrópolis que data de la temprana Edad Media. Compuesta de dos fortalezas, la ciudad fue abandonada en 1631 debido a una epidemia de peste, dejando intacto para el futuro un espectáculo medieval sin igual.

## Ston y su muralla china europea

Entre Ston y Mali Ston se extiende un sin fin de muros fortificados con sus edificios correspondientes construidos durante el siglo XIV para la defensa de los ataques turcos. El muro tenía 40 torres y nada menos que 7 fortalezas, es por esto que fue denominada la muralla china europea. A día de hoy se conservan 3 torres y partes del

imponente muro. Ston es también una buena oportunidad para degustar las ostras de su famoso criadero.

## Brač. Desierto de palacios de piedra

Dos kilómetros hacia el interior de Bahía Blanca -en la localidad de Bol- se encuentra un pueblo atípico. Es un pueblo desértico que construyeron en la mismísima roca los sacerdotes de Poljica en el siglo XV y al que solo se puede llegar a pie, incluso hoy en día. Los sacerdotes, perseguidos por los turcos, eligieron como refugio una zona inaccesible, desértica y casi sin vida, y transformaron sus numerosas cavernas en una construcción de piedra impresionante. **F**

La República de Croacia formó parte de la república de Yugoslavia, hasta que declaró su independencia en junio de 1991, con la oposición por parte de los habitantes serbios a la secesión de la república federal yugoslava, quienes, apoyados por el ejército federal yugoslavo, se independizan de Croacia, creando la República Serbia de Krajina. Tras cuatro años de lucha entre las diferentes etnias, en 1995 el gobierno croata desaloja a gran parte de las fuerzas serbias. La guerra de los Balcanes, en la que las partes en conflicto, tanto de un lado como de otro, cometieron numerosos crímenes de limpieza étnica, culmina con la independencia de los diferentes estados y la disgregación de la república federal yugoslava.

El actual presidente de Croacia, Stjepan Mesic, reelegido en 2005 por una amplia mayoría, lleva una política exterior pro-occidental y presenta como prioridad política la negociación de la adhesión croata a la Unión Europea.